

Étude sur la prise de décision

Participant·es recherché·es



Participez à notre étude sur les facteurs biologiques et cognitifs influençant la prise de décision

Nous cherchons des jeunes adultes en **santé** entre **18 et 35 ans**.

Votre participation implique :



- Prise d'échantillons de salive
- Tâches cognitives
- Questionnaires concernant l'état psychologique
- Un jeu sous forme de paris (gambling)



Centre de recherche de l'Institut universitaire en santé mentale de Montréal



Durée totale d'environ 4h

- 1 séance en ligne (1h)
- 1 séance en laboratoire (3h)



Compensation de **50\$ à 80\$**

Pour participer, veuillez nous contacter par courriel :

etude.decision.steamlab@gmail.com

Chercheure principale : Marie-France Marin, Ph. D.